
令和７年２月６日 

令和６年度 第５回学校運営協議会 

１．副会長挨拶 
 ・今日も寒く、体に気を付けて…先生方も頑張ってください。 
 ・子どもの幸福度で日本は 30 位台。子どもたちがもっと幸せを感じられるよう頑張っ
ていきましょう。 

 
２．学校運営協議会で実施した活動と実施予定の活動について 
  （１）図書室ボランティア 

  （２）環境作業について 
 
３．学校行事や学校の状況について  
  （１）入学説明会について   ・新入生 35名の予定 
  （２）卒業式・入学式について ・来賓案内は来週中に送付予定 
 

４．PTAより ・入学説明会後の物品販売の際に PTA役員の方にお手伝いしていただく予定 
 
５．学校教育アンケートについて ・あとの各実行委員会で議題にあげていただく 
 

６．各実行委員会（最後に各委員会から全体に報告） 
  （１）学力・体力委員会 
   ・自主勉強がなかなか増えないことが課題である。 
   ・読書離れが進んでいる。伝記などにも触れてほしい。 
   ・新聞なども読まない子が多いと感じる。 
   ・情報リテラシーを高めていく必要がある。 
   ・外遊びに行かない児童が増えた。 
   ・読書週間でコツコツ普段から読書している児童を認める機会ができた。 
 
  （２）生活・特活委員会 
   ・いじめ撲滅の啓発を行っている。 

   ・学校としての取り組みが保護者に認められつつある。 
   ・自分のよさや友だちのよさに気づくことができない児童が一定数いる。 

・仲間づくりの取り組みを学校全体で共有しながらやっていく。 
   
  （３）環境委員会 
   ・会議をしたことで来年度にいかすための話し合いができた。 
   ・緑の羽根募金の苗が届いた。 
   ・花ボランティアさんの名札ができた。 
   ・日本農薬に担当者と教頭で訪れ、施設紹介を受けた。今後は、しっかりとした枠組

みの中で取り組みを進めていく。 

   ・ペンキ塗りはもう少し暖かくなってからの実施を計画。 
   ・小山田アンケートで「地域の方がお手伝いをしてくれている」について、高い数値

が出ている。 
 



６．その他 
 （１）情報交換 
   ●健全育成会 
    ・令和 6年度の行事は終了。次年度に向けて用意をしていく。 
   ●福祉委員会 
    ・2 月 22 日にワークショップを行う。児童にも参加してもらうようにチラシを配

付。参加児童にはぜんざいをふるまう予定。 
   ●民生児童委員 
    ・子どもさわやか大賞。美加の台中学校を大阪府に推薦。 
    ・ミズノのグローブのあまりでキーホルダーを作る予定。 
    ・土日の児童の居場所として中学校区で楽習室を開催する方向で話し合っている。 

   ●まちづくり会 
    ・子ども食堂 9日にまた行われる。60食程度を予定。 
   ●学校支援 
    ・本を読むことを楽しむ児童が減ったように思う。大人も一緒に読む習慣を。 
   ●花ボランティア 
    ・日本農薬さんはとても前向き。関係を続けていくためにも文章で共有を。 
    ・緑の羽根募金の苗を 7日に植える予定。 
 
（２）次年度の活動予定について 今年度と基本的に同月に開催することを確認 
 

第１回 令和 ７年 ６月 

第２回 令和 ７年 ９月 

第３回 令和 ７年 11月 

第４回 令和 ７年１２月 

第５回 令和 ８年 ２月 

 

（３）小中一貫アンケートについて 

 

７．校長より 
  ・保護者アンケートでは肯定的な意見が多く、感謝している。 
  ・これからも自己肯定感の上がる授業を心がけていくことが大切。 
  ・地域の方のおかげで子どもたちは楽しく学校に来ることができている。 

だが、少数でも学校が楽しくないと言っている児童を気にかけていかなければ 
いけない。 

  ・1年生の成長がたくましく、体験入学での活躍が楽しみ。児童にとっての 1年間の成
長は大きい。 

 


